

Neunkirchen schickt neun Paare zu den Tanz-Landesmeisterschaften

Neunkirchen/Merzig. Der 2008 gegründete Dancepoint Neunkirchen gehört zu den jüngsten Tanzsportvereinen im Saarland, aber schon zu den erfolgreichsten. Bei den Landesmeisterschaften an diesem Sonntag in der Merziger Stadthalle (ab 11 Uhr) stellt der Club das größte Teilnehmerkontingent aller elf vertretenen Saar-Vereine. Gleich in den beiden wichtigsten Startklassen gehören Dancepoint-Paare zum engsten Favoritenkreis. Nach der Trennung der vielfachen Landesmeister Sarah und Alexander Karst ist der Titel als bestes saarländisches Standardpaar vakant. Nach zahlreichen Erfolgen in ihrer noch jungen Tanzpartnerschaft machen sich Carina Löffler und Ovidiu Mihai von Dancepoint Neunkirchen große Hoffnungen, in ihre Fußstapfen treten zu können. Im

Juli dieses Jahres wurden die beiden bei der renommierten Dance-Comp in Wuppertal Dritte der Hauptgruppe A-Standard und holten am zweiten Tag unter 24 Teilnehmern den Sieg. Bereits bei „Hessen tanzt“, dem größten Turnier der Welt, im Mai in Frankfurt hatten Löffler und Mihai in starken Teilnehmerfeldern einmal das Halbfinale und einmal das Finale erreicht (Achter von 55 Paaren und Fünfter von 37).

Die Konkurrenz kommt teilweise aus den eigenen Reihen: Ian-Oliver Böck und Laura Kondraschow starten eigentlich noch in der Jugend (16 bis 18 Jahre), dürfen sich aber aufgrund der Doppelstartmöglichkeit auch mit den Aktiven messen. Die stärkste Konkurrenz der beiden Dancepoint-Paare stammt mit Artemi Fursov und Anastasia Hubert von Fortuna Saarbrücken. *om*